

REGARD CRITIQUE SUR LE DROIT CAMEROUNAIS DE LA PRÉVOYANCE SOCIALE



RÉSUMÉ

Le système de prévoyance sociale adopté au Cameroun après les indépendances a joué un rôle très important en tant qu'outil de développement économique et social. Cependant, la crise économique des années 1980 a considérablement affaibli l'économie du pays et, par conséquent, le niveau de vie des populations. La baisse du niveau de protection sociale engendrée par cette crise n'a pas conduit les pouvoirs publics à revoir la législation sociale. Cette étude se propose de relever les faiblesses du droit camerounais de la sécurité sociale d'une part, et d'envisager sa réforme d'autre part.

MOTS-CLÉS : *Sécurité sociale, contentieux, assurance, prestations sociales, CNPS.*

ABSTRACT

The social welfare system adopted in Cameroon after independence has played a very important role as a tool for economic and social development. However, the economic crisis of the 1980s considerably weakened the economy of Cameroon, and consequently the standard of living of the populations. This drop in the level of social protection caused by this crisis has not led the public authorities to review Cameroon's social legislation. This study aims to identify the weaknesses of Cameroonian social security law on the one hand, and to consider its reform on the other hand.

KEYWORDS : *Social Security, Litigation, Social Benefits, Insurance, National Social Security Fund.*